

PRESSEMITTEILUNG 21.03.2019

Der VOLKER 2019 für Demokratie-Kommunikation goe's Europe.

Die Unsicherheit über die Zukunft der Europäischen Union und die Turbulenzen um den Brexit sind schon jetzt zu Vorboten einer richtungsentscheidenden Europawahl geworden, die Ende Mai ansteht. Daher starten wir vom Verein Artikel 1 – Initiative für Menschenwürde e.V. im Vorfeld dieser Wahl eine deutschlandweite Europa-Kampagne mit dem Titel „Europäische GeDanken“. Diese Kampagne wurde von vier Studierenden im Rahmen eines Kreativwettbewerbs entwickelt, an dem sich hunderte Studierende aus ganz Deutschland beteiligt haben.

Ziel der Kampagne ist es, einen breiten und wertschätzenden Dialog zwischen den Generationen zum Thema Europa in Gang zu setzen.

Menschen unterschiedlicher Generationen haben unterschiedliche Erfahrungen mit Europa gemacht und haben unterschiedliche Ansichten über die Europäische Union. Wir fördern den persönlichen und emotionalen Erfahrungsaustausch über die Europäische Union zwischen Jung und Alt – am Küchen- oder Kneiptisch. Und das am besten flächendeckend in ganz Deutschland.

Das Vehikel dafür werden rund eine Millionen Postkarten sein, die über verschiedene Kanäle - Schulen, Kinos, Kneipen - zum Gespräch anregen. **Starten werden wir passend dazu am 25.03.2019 - dem 13. bundesweiten EU-Projekttag an deutschen Schulen.**

Die Geschichten sollen aufgeschrieben werden – klassisch auf einer analogen Postkarte und natürlich auch digital unter www.artikel-eins.de/europa/. Auf Twitter, Instagram und Facebook veröffentlichen wir täglich die spannendsten Geschichten und laden unter **#DankeFuerEuropa** zum digitalen Gespräch ein.

Unter allen Einreichungen werden 10x2 Interrail- Tickets mit einer Gültigkeit von zwei Monaten verlost.

Wenn Sie in unseren Presseverteiler aufgenommen werden möchten, Mail an: Presse@artikel-eins.de

Zu VOLKER:

VOLKER für Demokratie-Kommunikation ist ein von Artikel 1 e.V. initiiertes Wettbewerb für eine Kampagne im Wahljahr 2017. Mit Hilfe von Ideen von Auszubildenden und Studierenden wollen wir gemeinsam für Demokratie und Toleranz werben.

Zu Artikel 1 e.V.:

Artikel 1 ist ein gemeinnütziger Verein, den Kommunikationsprofis gegründet haben, um unsere Demokratie und die Grundwerte unseres Zusammenlebens zu stärken.

ARTIKEL 1

Initiative für Menschenwürde e.V.

Artikel 1 – Initiative für Menschenwürde e.V.

Schlüterstraße 42
10707 Berlin

Tel: +49 (0) 30 – 889 136 -186

info@artikel-eins.de

www.artikel-eins.de

Vorsitzende:

Kajo Wasserhövel & Jana Faus



Bei Fragen wenden Sie sich gerne an folgende Ansprechpartner:

Alexander Flügge,

+49 (0) 30 88 91 36 - 186

alexander.fluegge@artikel-eins.de